
 

 

 

 

これから行われる地区新人戦・県大会、合同発表会についての意気込みを 

各部長にインタビューしました。 

 

 ソフトボール部部長・米田 樹雨（よねだ しゅう）さん 

Ｑ 大会に向けての意気込みは？ 

Ａ 積極的に勝ちに行きます！  

 

Ｑ 一番力を入れ取り組んだことは？ 

Ａ バッティングの強化 

 

Ｑ部員にメッセージをどうぞ 

Ａ 「強きに自信を持って臨もう！」 

 

バドミントン部部長・髙橋 侑也（たかはし ゆうや）さん 

Ｑ 大会に向けての意気込みは？ 

Ａ 県大会出場！  

 

Ｑ 一番力を入れ取り組んだことは？ 

Ａ 走り込み、個人の課題の克服 

 

Ｑ部員にメッセージをどうぞ 

Ａ 「自分のプレーができるよう、チーム一丸と

なって頑張ろう！」 

 

 弓道部部長・野川 謙太 （のがわ けんた）さん 

Ｑ 大会に向けての意気込みは？ 

Ａ 男女ともに県大会出場！ 

 

Ｑ 一番力を入れ取り組んだことは？ 

Ａ 前より打つ本数を増やしました。 

 

Ｑ部員にメッセージをどうぞ 

Ａ「一人でも多く県大会に行けるよう頑張ろう」 

 

空手部部長・ 緑川 凌（みどりかわ りょう）さん 

Ｑ 大会に向けての意気込みは？ 

Ａ １・２年の新体制で緊張するが、楽しんで行う。 
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Ｑ 一番力を入れ取り組んだことは？ 

Ａ 個人・団体競技 

 

Ｑ部員にメッセージをどうぞ 

Ａ 「緊張すると思うけど、楽しんで頑張ろう！」 

 

サッカー部部長・佐藤 翔（さとう かける）さん 

Ｑ 大会に向けての意気込みは？ 

Ａ 難しい試合だが、自分たちのサッカーをして勝ちたいと思う。 

 

Ｑ 一番力を入れ取り組んだことは？ 

Ａ 個人ではなく、みんなで戦う。 

 

Ｑ部員にメッセージをどうぞ 

Ａ「今までやってきたことを信じて、絶対勝とう！」 

 

なぎなた部部長・徳永 莉乃（とくなが りの）さん 

Ｑ 大会に向けての意気込みは？ 

Ａ 地区大会で結果を残して、県大会に繋げる。 

 

Ｑ 一番力を入れ取り組んだことは？ 

Ａ 声を出して部活を盛り上げること。 

 

Ｑ部員にメッセージをどうぞ 

Ａ 「今までの練習の成果を大会で出し切ろう！」 

 

 テニス部部長・市川 大翔（いちかわ ひろと）さん 

Ｑ 大会に向けての意気込みは？ 

Ａ 一人ひとりが練習の成果を出しきれるよう頑張る。 

 

Ｑ 一番力を入れ取り組んだことは？ 

Ａ サーブを入れること。 

 

Ｑ部員にメッセージをどうぞ 

Ａ 「自分なりのプレーで、しっかり頑張ろう！」 

 

 陸上部部長・滝口 秀仁（たきぐち しゅうと）さん 

Ｑ 大会に向けての意気込みは？ 

Ａ 一人ひとりが自分の練習の成果をだす。 

 

 



Ｑ 一番力を入れ取り組んだことは？ 

Ａ ４継・マイル 

Ｑ部員にメッセージをどうぞ 

Ａ 成果をだす、怪我をしない  

 

演劇部部長・高橋 瑠奈（たかはし るな）さん 

Ｑ 大会に向けての意気込みは？ 

Ａ 今まで練習してきた成果を発揮できるように頑張る。 

 

Ｑ 一番力を入れ取り組んだことは？ 

Ａ キャスト練習 

 

Ｑ部員にメッセージをどうぞ 

 

 

 

Ａ 「県大会に行けるよう頑張ろう！」 

 

～突然の取材にも協力して下さり、 

ありがとうございました。～ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


